
令和４年度 環境活動スタート事業

１ 実施校

猪苗代町立猪苗代中学校（２学年）

２ 実施日

令和４年９月３０日（金曜日）

３ 内容

「地球温暖化「いま」と「これから」」をテーマに、気象庁福島地方気象台調査官の高橋 忠氏 に

よる講演会を行いました。地球温暖化の基礎知識、地球温暖化に伴う日本・福島県の気候の変化、今

私たちができることは何かを分かりやすく説明しました 。



４ 講演を聞いての感想

今、自分が思うよりも世界がまずい状況だと知って、自分も節電などをするようにしたいと

思った。災害も起きやすくなっていると聞いたので身を守ることも大切だと思った。

地球温暖化が大変なことというのは知っていたけど、具体的にどんなことが起きるかや、対

策はそれほど知らなかったので、この機会に学べてとても良かったし、地球温暖化への理解が

深まりました。また、自然災害、大雨のことも具体的に知ることができて、貴重な体験ができ

ました。

地球温暖化で気温が上がったり、雪が少なくなったりすることを知りました。それを防ぐた

めの下謡的な節電方法が分かり、自分でもできることが多かったので少しでも未来のために行

動したいと思いました。

地球温暖化の影響で、気温が変わるだけじゃなく、降水量も変わってくるという話を聞いて

びっくりしました。天気、天候、気候、全部同じ意味だと思っていたのですが、全然違うとい

うことも分かりました。

将来の地球温暖化を防ぐために今から対策をとっていきたいと思いました。

電気を使わないときは消す、水はこまめに出すという身近なことから始めていきたいです。

少し難しめの専門的な内容だったが、説明も分かりやすく、充実した講演会を受けることが

できたと思う。天候と機構の違いや降水量別の被害の変化など、様々なことを学べて良かった。

地球温暖化のことや災害のことについて詳しく知らなかったけど聞けて良かったなと思いま

した。災害では雨の量など、どのくらい降ると大変な状況になってしまうかなど考えたことが

なかったけど今日の話をきいてこれからは、意識していきたいです。ハザードマップを今まで

見たことがなかったので、災害が起こってしまた時を考えて見てみたいと思いました。



講演を聞いて、自分にもできそうだと思ったこと、やってみようと

思ったことは何かな？また、それを実践してみてどう感じたかな？

福島県の地球環境保全の
キャラクター「エコたん」

・電気の使う量を減らす

家の中（自分の部屋）の電気をあ

まりつけないようにしました。これ

で僕もSDGｓに貢献できたと思う

ので満足です！

・節電 ・テレビを見ない時は消すこと

家では、テレビを消すことの他にも使わない部屋の電気を消したり、エアコンを使

わなくてもいい陽気の日は、付けなかったり、冷蔵庫を無駄にしないようにしっかり

と最後まで閉めることができた。エアコンの設定温度も適切にできた。これからも続

けていきたい。

・テレビを見ない時は消すこと

最初は意識しながらやっていたん

ですけど、だんだん慣れてきて意識

せずとも消すことが出来るようにな

りました。

・出来るだけ徒歩で移動する

徒歩で移動することによって車か

ら出る排気ガスぼ削減のみならず、

自身の健康や体力も良い影響が出た

と思う。こうした小さなことから環

境に対する意識や知識を増やしてい

き、自分に出来ることを頑張ってい

きたい。

・水などを出しっぱなしにしない

水を使いすぎないようにすると環

境にもいいし水道代もあまりかから

なくなってメリットがたくさんあっ

たので良かったです。
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